



Liebe PVL-Mitglieder

PVL erzielt weitere Erfolge

Landtag des Fürstentums Liechtenstein setzt Zeichen der Wertschätzung für die Öffentliche Verwaltung Liechtensteins

Gestern hat der Hohe Landtag den Landesvoranschlag und das Finanzgesetz für das Jahr 2023 (BuA Nr. 98/2022) intensiv beraten und auch den für uns wichtigen Punkten Teuerungsausgleich und Lohnerhöhung zugestimmt.

Teuerungsausgleich (+2.9%)

Dem Antrag auf Ausgleich der Teuerung von 2.9% wurde vom Hohen Landtag mehrheitlich zugestimmt. Somit wird allen Mitarbeitenden der Liechtensteinischen Landesverwaltung und dem Lehrpersonal (welche dem Besoldungsgesetz unterstehen) ab 01.01.2023 der fixe Teil der ordentlichen Besoldung entsprechend angehoben.

Lohnerhöhung (+1%)

Des Weiteren wurde im Rahmen der Debatte zum Landesvoranschlag für das Jahr 2023 u. a. das Budget für die Landesverwaltung intensiv diskutiert und auch die beantragte Lohnerhöhung von 1% genehmigt.

Die Verteilung erfolgt individuell nach den Bestimmungen des Besoldungsgesetzes. Dabei gilt es zu beachten, dass eine positive Mitarbeiterbeurteilung Voraussetzung dafür ist, dass überhaupt eine Lohnerhöhung geprüft bzw. zugesprochen werden kann. Fordert bitte auch dieses Jahr wieder die Mitarbeitergespräche ein.

Den beiden Anträgen wurde jeweils mit 23 Stimmen zugestimmt. Nicht zugestimmt haben lediglich zwei Abgeordnete (Abstimmungsergebnis ist nachzusehen ab Min. 18:58 - [Link](#)).

Wir bedanken uns im Namen unserer Mitglieder bei der Regierung und beim Hohen Landtag für dieses Zeichen der Wertschätzung für die erbrachten Leistungen der öffentlichen Verwaltungen Liechtensteins.

Mit den besten Wünschen im Namen des PVL-Vorstandes

Thomas Klaus
PVL –Präsident

**«Die wahre Motivation finden wir nicht im Leistungsdruck durch Vorgesetzte,
sondern in der Wertschätzung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter»**

PVL – miteinander und füreinander